
平成 29年度第 1回日進市保健センター運営協議会議事録 

 

＜概 要＞ 

日 時     平成 29年 8月 1日（火曜日）午後 1時 30分から午後 2時 35分まで 

場 所     日進市保健センター2階会議室 

出席者     （委員 11名） 

岩崎聖雄（医師）、土岐由香理（医師）、中井英貴（歯科医師）、東公彦（歯科医師）、

長谷川清（薬剤師）、坂野紘（保健センター診療管理者）、堀之内秀紀（日進市社

会福祉協議会長）、市川豊（あいち尾東農業協同組合日進地域総括理事）、佐藤里

美（日進市地域女性団体連絡協議会会長）、市川みどり（学識経験者）、松元里美

（公募市民）（順不同） 

欠席者     1名  

事務局     真野幸治（健康福祉部長）、堀之内美奈子（健康福祉部参事）、伊東あゆみ（健康

課長）、西尾直樹（健康課課長補佐）、木村文香（健康課保健企画係長）、藤井明子

（健康課母子保健係長）、森理恵（健康課母子保健係保健専門員）小川まゆみ（健

康課成人保健係長）、藤田綾子（健康課成人保健係保健専門員） 

傍聴の可否    可 

傍聴の有無   無 

 

＜内 容＞ 

健康福祉部長 あいさつ 

 

事務局 委嘱書をお手元に配布させて頂いておりますのでよろしくお願いします。任期は平成 31

年 3月までの 2年となります。 

    本日は大野委員が欠席です。議題に入る前に、新しく委員になられた方もみえますので、

皆さまに一言ずつ自己紹介をお願いします。 

 

委員  自己紹介 

 

事務局 それでは議題に入りますが、今回、会長・副会長がまだ決まっておりませんので、決定す

るまでの間、議事の進行を伊東がつとめます。会長、副会長の選出は日進市保健センター

条例施行規則第 5条 2項の規定により委員の互選となっております。どなたか推薦等があ

りましたらご発言をお願いいたします。 

 

委員  会長に社会福祉協議会会長の堀之内委員、副会長に保健センター診療管理者の坂野委員を

推薦します。 

 

事務局 委員の皆さま、よろしいでしょうか。 

 



委員  （拍手） 

 

事務局 それでは、会長に堀之内委員、副会長には坂野委員にお願いいたします。会長は、会長席

への移動をお願いします。 

 

会長  あいさつ 

 

事務局 以後の進行につきましては、会長にお願いします。 

 

会長  それでは、議題に入ります。本協議会は傍聴が可能な会議となっております。本日傍聴希

望者はありますか。 

 

事務局 ありません。 

 

会長  それでは、議題(1)保健センターの施設概要について事務局説明をお願いします。 

 

事務局 議題(1)保健センターの施設概要について説明。（資料№1） 

 

会長  質問がありましたらお願いします。 

    特に質問がないようですので、議題(2)平成 28 年度事業実施状況について事務局説明をお

願いします。 

   

事務局 議題(2)平成 28年度事業実施状況について説明。（資料№2） 

    ※資料訂正あり。資料№2-2(2)ア 高齢者定期予防接種について、65 歳以上接種者数を

8,850人に、計を 8,853人に訂正。 

 

会長  質問がありましたらお願いします。 

    特に質問がないようですので、議題(3)平成 29 年度事業計画について事務局説明をお願い

します。 

 

事務局 議題(3)平成 29年度事業計画について説明。（資料№3） 

 

会長  質問がありましたらお願いします。 

 

委員  歯科健診について、1 歳半児と 3 歳児の健診はどこの市町でも行っていると思うが、2 歳

児の歯科健診を 2回行っていることについて、歯科の中で一つにまとめ、他の事業をする

ことはできないか、といった意見が出ている。こういった意見について、市にどうやって

伝えるといいか。 

 

事務局 市の事業になりますので、市としての意見をまとめた上で、歯科医師会と話し合いをして



決めていきたいと思います。 

 

会長  他に質問や意見はありますか。 

他に質問がないようですので、本日の議題は以上となりますが、その他事務局から何かあ

りますか。 

 

事務局 次回の運営協議会は、保健センターの運営に関して大きな変更等がないかぎり、3 月を予

定しておりますのでよろしくお願いします。 

これをもちまして、平成 29 年度第 1 回日進市保健センター運営協議会を終了させていた 

だきます。ありがとうございました。 

 

（午後 2時 35分終了） 


